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さきばる
さいごまで きあいをいれて ねばりづよく がんばる子ども の育成

５月13日（金）に交通安全教室を実施しました。奄美
警察署や小湊駐在所の警察官に来ていただき，交通ルール
や自転車の乗り方，点検の仕方等について学びました。

６/1 (水) 集団宿泊学習（奄美自然の家

～２ (木) 小学５・６年生）

６/ ３ (金) 複式集合学習（小１～小４）

６/ ７ (火) プール開き

６/10 (金) スクールカウンサラー来校 ALT

６/11 (土) 児童生徒総会 家庭教育学級

６/14 (火 ふるさと体験留学（中止）

～1６ (木) （小3～６ ５人参加）

６/２8 (火) 期末テスト（中学生）

～30 (木) 期末テスト（中学生）

６/30 (木) 租税教室（小５～中２）

６月２４日（金）

「親子読書の日」
親子で本に親しみ，本を
通じて親子が共有する時
間をもちましょう。

６月1１日（土）の第２土曜日に，今年度の家庭教育
学級がスタートします。第１回目の内容としましては，
開講式ならびに「健康教室」（楽々エアロビクス）
（11:30スタート）を予定しています。多くの保護者の
皆様の御参加をよろしくお願いします。（詳細につきま
しては，後日，案内プリントを配布いたします。）

５月24日（火）～26日（木）の２泊３日で中学生13名と職員５名とで修学旅行に行ってきました。
１日に３回の体温チェック，手指消毒，マスク着用等を徹底し，感染症対策を万全に行った中での修
学旅行となりました。
１日目は，福岡を中心に太宰府，防災センター，キャナルシティーを散策。
２日目は，午前中は長崎の原爆資料館や平和公園を訪れ，平和学習。被爆者講話を聞きながら，平

和について考えました。午後からは，男女別に長崎市内の自主研修。
３日目は，午前中，グリーンランドで遊びました。様々なアトラクションに乗って，自由時間を満

喫しました。途中雨が降るというアクシデントもありましたが，楽しい思い出ができました。
生徒のために，楽しく案内をしてくださったバスガイドさん。安全にバスを運転してくださった運

転手さん。旅行を計画してくださった添乗員さん。修学旅行に携わった全ての方々に感謝します。

５月12日（木）に避難訓練を実施しました。
地震が起き，火災が家庭科室で発生したこと
を想定して行いました。児童生徒は，無言で
迅速に避難できました。「おさない」「かけない」
「しゃべらない」「もどらない」の『お・か・
し・も』がしっかりできました。

。
毎月，新聞社２社の協力をいただき，奄美市内各小中学
校の児童生徒作文が掲載されております。来月の６月に
は，本校４名の児童生徒の作文が掲載予定となっていま
す。ぜひ，お読みいただきたいと思います。また，本校
の「親子読書の日」（来月は24日）の取組にも，御協力い
ただきますよう，よろしくお願いします。

縁                     崎原小中学校 校長 鑪 謙治  

 
 校長室の椅子に座ると歴代の校長先生方に見つめられているような気がします。L 字に写
真が並んでいるので，そんなことはないはずのですが,全員と目が合うような気がします。
そんな中でも，崎原小初代校長の東可悌先生は，どこかで見たような気がしたので，調べて
見ると崎原小の後は与論小の校長になられたとのこと。私も前々任校は与論でしたので，与
論小の校長室で見かけたようです。他にも第１６代の白尾健二校長先生も与論小にお勤め
だったかと思います。与論では伝説の校長先生だったので，私も一度しかお目にかかってい
ませんが，記憶に残っています。 
 さて，先日，とても偶然とは思えないような話を聞きました。 
 与論町に田畑豊範ヤカ（ヤカとは与論の方言で先輩，お兄さんという意味）という方がい
ます。私が大好きな先輩です。その方が，沖縄の病院に入院することになりました。部屋は
4 人部屋で，周りの人はみんな沖縄の方でしたが，はす向かいのベッドにいた方と意気投合
したそうです。豊範ヤカの幼少期に父親は民宿を開いていたそうです。そこに沖縄から観光
客を船で連れてきていた人がいたそうなのですが，そのはす向かいの方は，その方の子ども
だということが会話の中で分かったそうです。それからは，昔の写真を携帯で送り合ったり，
採れた野菜を送り合ったりしたそうですが，ある日のメールにまたもやビックリ。 
「兄貴！今日は結婚記念日で，港で妻と弁当を食べいます。」というメールが来たそうです。
「なにっ！」と驚く豊範ヤカ。なんと豊範ヤカご夫婦も同じ年，同じ日が結婚記念日だった
そうです。 
 豊範ヤカは，与論町のために尽力を尽くしてきた人です。７５歳の誕生日を迎えられまし
たが，先日も中学校のサッカー部を引き連れて奄美にいらっしゃっていました。いつもそう
ですが，自分のことは置いておいて，人のために働いていた方ですから，こんな素敵なご褒
美があったのかもしれません。 
 「袖振り合うも他生の縁」といいますが，この崎原で出会ったことも何かの縁なのかもし
れませんね。私も皆さんと出会えた縁をこれからも大切にしていきたいと思います。 


